
（第 1 回）

新小学校開校準備検討委員会 通学路・スクールバス部会 会議録

開催日時 6 月 27 （日 金） 午後 7 時 30 分 ～ 8 時 40 分

場　所
村民会館２階

第３、４会議室
出席者 委員４２名中３６名出席 記録者

教育委員会事務局
竹原雄一

　会議の内容

　①事務局から１校統合に関する村の方針決定の経過、検討委員会組織設立について説明をした。
　②部会の規約を事務局から説明した後、役員の選任について諮ったところ、副部会長を２名とし
　　てほしいという意見が出され、協議の結果、承認された。これに基づき、部会長に高橋優さん
　　（南部小学校ＰＴＡ）、副部会長に、湯本幸仁さん（中部小学校ＰＴＡ）、山崎晃さん（北部
　　小学校ＰＴＡ）が選任された。
　③今後の会議の進め方について、資料に基づき説明をした。
　　通学路の検討を優先することとし、次回は、通学路の決め方について検討することとした。
　④次回の会議は、７月１６日（水）午後７時３０分から村民会館会議室にて行うことを決めた。

　意　見　等

　今日のまとめ

　通学路の決め方を検討し、決定の後、通学路の検討に入る。
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